



令和5年度学校だより11月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなべ
高鍋町立高鍋東中学校
Municipal Takanabe East Junior High School
自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



明倫堂の教え

一 学問の儀は、治世安民の要道にして、人倫の根本とすべきこと。

「学ぶ」意味は、世の中を平和に治め、人々が安心して生活できるようにするための大切な考え、方法を学ぶことであり、人の実践すべき大切な基本です。

合唱発表会・町音楽祭

10月26日に合唱発表会がたかしんホールで行われました。体育大会以降にどのクラスも一生懸命に練習してきましたが、その成果発表の機会でした。3年3組が最優秀クラスとなりましたが、どのクラスも素晴らしい歌声を聴かせてくれました。6年間続けて聴いているある教師は今年が一番素晴らしかったと言っていました。

11月7日に町音楽祭が行われましたが、今年は木城学園も参加されての盛大な音楽祭でした。本校からは、3年生と吹奏楽部が参加しました。3年生の歌声は、他校の児童生徒、教師からも素晴らしいとの声を聞くことができました。さすが東中だなと改めて思いました。



卒業生の学校応援団Ⅱ

11月2日に、いつも寄付や寄贈を通して本校を応援していただいている卒業生とその同窓生4名をお迎えし、「ようこそ！大先輩」歓迎セレモニーを実施することができました。吹奏楽の演奏、正姿黙想、3年生の合唱、英語弁論暗唱披露、最後に校歌を一緒に歌うことができました。全校生徒の感謝の気持ちをしっかり伝えることができ、今年80歳の大先輩たちはとても感動されていました。「涙が出そうだった。本当に高鍋東中は素晴らしい！」と口々に言われていました。「正姿黙想も当時からしていて、校歌をみんなで一緒に歌えたことが本当に良かった。」と言って帰って行かれました。

おもてなしの心で精一杯対応した生徒の皆さんの姿は本当に素晴らしかったと思います。ありがとうございました。



高鍋高校学び体験

11月9日に2年生は、終日、高鍋高校を訪問し、刺激的な一日を過ごすことができました。高鍋高校の先生方も快く受け入れていただき様々な体験をさせていただきました。その感想を一部紹介します。

- ・ 高校では、中学校と違って自由度が高く主体性が大切なことがよく分かりました。今日の勉強方法をたくさん学んだので今から学んだことを生かして受験勉強テスト勉強を毎日3時間頑張りたいと思います。
- ・ 高鍋東中学校に身近な場所といえど、改めて高鍋高校のことを知ることができました。自分が思っていた以上に幅広い活動を行っていることを知りました。高鍋高校の学科などはどれも楽しそうだなと思いました。いろいろ部活動がある中で、弓道部と写真部が見てみたかったです。筋トレもできるトレーニングルームもあって凄いなと思いました。
- ・ 私はもともと高鍋高校志望ではなかったのですが、今日の体験を通して、高鍋高校もいいなと思いました。その理由は2つあります。一つ目は、施設が充実していることです。やっぱり施設がきれいな方がいいし、学校の印象がいいからです。二つ目は、生徒を第一に考えてくれそうだからです。個人的に先生方の印象がとても良くて優しそうでした。今日は貴重な体験ができて良かったです。

中体連駅伝大会、中体連秋季県大会

10月20日に地区駅伝大会が行われ、みごと女子の部は全員区間賞で優勝しました！おめでとうございます。参加した男子も健闘することができました。

県大会が10月末から11月初旬にかけて行われました。出場した部は、団体戦は好成績は残せませんでした。個人競技では2位、3位と活躍してくれました。来年夏の大会に向けて、一層チーム力をアップさせるよう頑張ってください。これからの日々の練習が大切です！！



【後記】 11月9日には、3年生の進学説明会が行われました。いよいよ進路決定、受験だなと改めて思ったところです。3年生進路実現に向けて頑張ってください！！

今回の3年生の実力テストの結果はずいぶんアップしていました！！普段のコツコツとした努力の成果だと思います！！とても嬉しく思います！！（校長）

※ この学校だよりについては、生徒が活躍する場面について、氏名やアップ写真を積極的に紹介したいところですが、ホームページに掲載する関係で掲載しないようにしていることをご理解ください。
高鍋町立高鍋東中学校 〒884-0002 児湯郡高鍋町大字北高鍋3321番地 ☎:0983-23-0046 Fax:0983-22-3437 ※ 生徒たちの様子をぜひ学校ホームページでもご覧ください。